

# Umstieg von Clover zu Opencore

**Beitrag von „harling“ vom 13. November 2020, 15:13**

Hi @babanaskin - d.h. ich kann bei Clover bleiben und einfach mal ein BigSur Update versuchen? Das wäre ja prima, dann kann ich Opencore im Anschluss immer noch angehen.